



### **Estudio para reabrir la línea del Canfranc**

El Consejo de Gobierno autorizó el gasto anticipado del Departamento de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda para el contrato de servicios del "Estudio de Seguridad Recíproca de los túneles internacionales viario y ferroviario (Somport) y sus condiciones de explotación". El consejero José Luis Soro explicó que la elaboración de este estudio es "un paso previo y necesario" para la reapertura de la línea ferroviaria de Canfranc. La dotación de gasto, que se ejecutará en 2019, es de 150.000 euros. El estudio se enmarca en el proyecto de cooperación transfronteriza Canfraneus II, cofinanciado en un 65 % por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional. ● D.A.